
鶴貝ゼミの紹介 

  

こんにちは！！2018 年度鶴貝ゼミ、ゼミ長の石原由貴です。これからゼミを選択する

皆様の参考になれば幸いです。 

 

～鶴貝ゼミについて～ 

このゼミは「情報処理研究」をテーマに、プログラミング言語の一つである「Java」を

学んでいます。 教科書は「やさしいＪａｖａ」、「やさしいＪａｖａ活用編」という教

科書を春学期に学習しました。 

そして秋学期に 1つのアプリケーションを作成するという内容になっています。 

 

～情報処理研究へようこそ～ 

皆さん情報処理、プログラミング言語と言って思い浮かべるものというのはやはり「難

しそう」「英語がたくさんあるのめんどくさそう」「複雑そう」と思われるかもしれませ

ん。現に私もこのゼミに入るまでプログラミング言語というものを詳しく学んだ経験は

ありませんでした。しかし、教科書を用いて毎回じっくり課題に取り組むことで少しず

つ分かっていくところが増えていった実感があります 

 

～鶴貝ゼミの特徴～ 

鶴貝ゼミが他のゼミと違うと感じるところは 2つあります。1つは縦のつながり強いと

いう所です。鶴貝ゼミは多くの OG・OBを輩出してきましたが、ゼミの集まりではそ

の先輩方が多く顔を出してくださるというのがほかのゼミと違う所だと思います。2つ

目は文系なのに本格的に Javaを用いてプログラミングができるというところです。プ

ログラミングといえば理系のイメージが強い方も多いと思いますが、文系で大学生のう

ちからプログラミング言語に触れることができるのはとてもこれから社会に出ていく

のに役に立つことなのではないかと思っています！！ 

 

～最後に～ 

プログラミングって難しそうと思う方が多いと思いますが「モノ作りが好き！」とか「面

白そう！！」という気持ちが１mmでもあれば懇親会の際に鶴貝教授に話を聞いてみて

ください！！お待ちしています！！ 



 


